



中城小

ありがとう

中城小学校 児童数373人 学級数22クラス 発行者 校長：新垣 剛志



# 1年間のご支援に感謝しています!

思い返せば、数年前は「卒業式」を実施していいのか判断が難しい状況下で、卒業生がとて不憫でならないと感じていましたが、実は、現六年生も大きな影響を受けることになっていったと思います。二年生から、四年生まで本来できることが制限され続け、様々な思いを抱えながらも、毎日立派に学んでいたと思えます。少人数でも学級の中はいつも明るく、温かい空気が流れていていつも通りでなかったことが、六年生を強く、逞しくしてくれていたようにも感じました。どう成長できたかにおいて、まさにピンチをチャンスに変えたように思います。

子どもは、友だち等との関わりによって成長するものだと思います。大切な小学生時代での休校期間は、大事なことを学ぶ機会になり、休校で「学校でみんなと学ぶこと」の価値を知り、何よりもうれしいと感じたのは、全てにおいて努力し継続することこそが大きな力になることを実感してくれたことです。そんな六年生だから、この困難の中でも成長できたのではないのでしょうか。

さて、三月一日に、卒業生を送る会がありました。五年生以下の児童から「ありがとうございまして」とお世話になった六年生への感謝の言葉がありました。「ありがとうの言葉」は、人を成長させるマジックワードです。今日の「ありがとう」は、一年生〜五年生にも、いつか「やまびこ」のように戻ってくると思います。

保護者の皆様にも、この一年間ご理解とご協力頂き感謝申し上げます。ありがとうございました。次年度もよろしく願います。



## 一年生お招き会

二月二十日に、二年生が計画、準備した一年生がとも楽しみになっていた、一年生お招き会を実施しました。二年生は、各クラスごとにボーリングや釣り大会、迷路など一年生を楽しませるイベントが盛りだくさんでした。参加した一年生も楽しそうに笑顔を見せていました。



## 空き缶・キッズ贈呈式

比嘉会長や職員を招いての空き缶等々の贈呈式を行いました。会の中で、協議会の職員から、集めた空き缶等がどのように活用されて、福祉施設の方々に役立つているのかの説明がありました。子ども達の小さな行動が大きな感謝として戻ってきました。



二月二十七日に、村福祉協議会

## 六年生を送る会

三月一日(金)に、これまでお世話になった六年生に感謝の気持ちを伝える会「六年生を送る会」を体育館で行いました。各学年が入れ替わり、六年生の前で感謝の言葉と楽しい出し物の披露や、プレゼントしたり、感謝の意を表してくれました。その様子に、六年生も声援で応えてくれました。最後の感謝の言葉を六年生代表の児童が述べられました。これが小学校最後の行事なんだと感じる六年生の思いを大切に、温かな雰囲気の中、素敵な六年生を送る会ができました。(\*^o^\*)



## 折り紙・イラストコンクール

第1回中小っ子折り紙・イラストコンテストを開催しました。80名近くの子も達から作品の応募がありました。どの作品も小学生が制作したとは思えないくらい素晴らしい作品でした。優秀作品は子ども達の投票を優先に決定しました。入賞者は表記の児童です。紹介します。

- 折り紙部：最優秀賞・新垣 自來也
- 優秀賞：荷川 取珠璃・新垣 凜
- ダッドニ美空 エヴァ・又吉 郁斗
- イラストの部：最優秀賞・上原 綴色
- 優秀賞：仲松 杏奈 ・大城 優愛
- ・知念 琉月 ・喜屋 武桜愛



## 卒業式へのご案内

3月15日(金)午前9時開始  
卒業式(卒業証書授与式)を予定しています。六年生や保護者にとって、素敵な式典になりますよう、六年生も積極的に頑張っています。当日は、運動場に駐車はできませんので、詳しくは学校から配布される卒業式の案内をご覧ください。(\*^o^\*)

三月十五日の卒業証書授与式に続き、三月十八日には修了式を迎えます。皆様の支えにより、子どもたちは一歩一歩着実に学習や行事など様々な教育活動に取り組みることができました。また、本校は皆様に支えられ、子どもたちは安心して学校や地域で過ごし、伸び伸びと育っていると感じます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、これからも本校の教育活動へのご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。



2月9日(木)に、中城村老人会の方々と中城小2年生が「なかよしランドゴルフ大会」を行いました。当日は、老人会会長「金城久夫」様をはじめ、約37名の老人会の方々が参加し、2年生と楽しく、ランドゴルフ大会をしました。敬老会の皆様から、丁寧にランドゴルフを教えてくださいました。お返しに子ども達からは、記念のメダルをプレゼントしました。天気も良く、楽しい交流会になりました。(\*^o^\*)



### 1年生と老人会との昔遊び集会

○1年生が2月28日に村老人会の方々と、昔遊びを教えてください、一緒に楽しく遊ぶことができました。



2/22に本校の卒業生で、アフリカ大陸の西側に位置するマダガスカル島で現地の子ども達に教鞭をっています「米須理恵」先生を招いてのキャリア教育を6年生で行いました。以前、リモートで現地の小学生と交流会を行っていましたが、来校した米須先生の話聞いて、より深くマダガスカルについてや、世界で活躍するためのスキル等も学び、有意義なキャリア教育学習会になりました。



本校卒業生…米須理恵先生

幼稚園児を招いて楽しく給食会を行う:1年生



中城中学校生徒会から学校生活を聞く:6年生







